

tes al banquete los señores Alonso de Celada, Herrán, Bilbao, Carretero y San Sebastián, todos los cuales, en sentidas frases, ensalzaron los méritos del señor Múgica y explicaron la trascendencia del acto que se celebraba.

El señor Alonso de Celada hizo el resumen de todos los brindis, enalteciendo las bondades y sabiduría del venerable y anciano maestro. Este, á petición de sus discípulos y visiblemente conmovido, en un notable discurso, dió las gracias más expresivas á los hombres por él educados que le honraban con la celebración de tan cariñoso acto, prueba de los buenos sentimientos y de corazones agradecidos por la educación que les dió.

El salón donde se celebró el banquete, estuvo adornado con profusión de flores.

EL PUERTO DE BILBAO EN 1900

Resúmen de buques entrados y salidos y nacionalidad respectiva

BUQUES DE VAPOR		
PABELLONES	Entrados	Salidos
Español	1.539	1.535
Inglés	1.082	1.090
Noruego	183	182
Francés	138	136
Alemán	102	101
Belga	60	58
Holandés	38	37
Sueco	33	33
Italiano	5	5
Danés	5	5
Ruso	1	1
De guerra Español	8	8
Ganguil »	1	1
TOTAL	3.195	3.192

BUQUES DE VELA

APAREJO	PABELLÓN	Entrados	Salidos
Balandra	Español	290	292
Id	Francés	3	3
Id	Inglés	1	1
Id	Noruego	1	1
Lanchón	Español	33	33
Patache	Id	23	23
Pailebot	Id	109	109
Bg. Goleta	Id	28	28
Goleta	Id	13	13
Id	Danés	3	3
Id	Inglés	2	2
Bergantín	Danés	2	2
Barca	Español	3	3
Id	Inglés	1	1
Id	Noruego	1	1
Id	Italiano	1	1
Id	Sueco	1	1
	TOTAL	515	517

En 1899 entraron 3.718 vapores y salieron 3.709, resultando por tanto, de la comparación con los entrados y salidos en 1900 una diferencia de 523 en los primeros y 517 en los segundos, á favor de 1899.

Los buques de vela entrados en 1899 fueron 496 y los salidos 497, siendo pues la diferencia de 19 de los primeros y 20 de los segundos, á favor de 1900

En el año de 1900 la bandera nacional ha sido la que ha ondeado en mayoría en los vapores que han entrado y salido en nuestro puerto, siguiendo después en este orden los pabellones extranjeros: Inglés, Noruego, Francés, Alemán, Belga, Holandés, Sueco, Italiano, Danés y Ruso; no habiendo visitado en este año nuestro puerto, como lo han venido haciendo en años anteriores, los pabellones de Austria-Hungría, Grecia, Portugal, Estados Unidos de América y otros varios países.

